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der Abgeordneten Verena Dunst und Genossen 
an den Minister für Landesverteidigung Dr. Werner Fasslabend 
 
 
 
Seit längerer Zeit gibt es Pläne für eine Ausweitung der Kaserne Güssing, in der zwei 
Kompanien des Jägerregiments 1 stationiert sind. 
In der Bevölkerung kursieren nun Gerüchte, daß das Gebäude der ehemaligen Molkerei 
Güssing vom Österreichischen Bundesheer als zusätzlicher Raum übernommen werden soll, 
eventuell für eine Verwendung als Lagerraum. 
 
 
 
Die Unterzeichneten stellen daher folgende 
 
 
Anfrage : 
 
 
1. Wieweit gibt es Pläne für eine Nutzung des Gebäudes der ehemaligen Molkerei Güssing 
durch das Österreichische Bundesheer? 
 
2. Wenn ja, ab welchem Zeitpunkt soll diese Nutzung beginnen? 
 
3 . Welchen Zweck wird das Gebäude erfüllen? 
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